

Schulrugby-Datenbank der DRJ

Geschrieben von ImperialRugby - 18.10.2009 13:57

Geschrieben von Paul GÄnther, DRJ-Vizepräsident fÄr Schule und Entwicklung:

Liebe SportfreundInnen,

Rugby ist endlich wieder olympisch. Mit der Entscheidung des IOC vom 9.10.2009 ist uns wohl allen ein Stein vom Herzen gefallen.

Die Wiederaufnahmen des Rubbysports in das olympische Programm eröffnet viele neue Möglichkeiten, auch und gerade im Schulsport. Wer nun jedoch denkt, dass der Erfolg unseres Sports zum Selbstläufer wird, liegt falsch. Unsere Ausgangsposition hat sich verbessert, doch nur mit viel Aufwand, Engagement und guter Zusammenarbeit werden wir hieraus Kapital schlagen kÄnnen.

Schulrugby stellt aus Sicht der DRJ eine wichtige SÄule der NachwuchsfÄrderung und wir werden in den folgenden Jahren unsere Anstrengungen auf diesem Gebiet deutlich verstÄrken. In einem ersten Schritt möchte die DRJ eine bundesweite Datenbank aufbauen, in welcher Schulen, die aktiv Rugby spielen oder an der Aufnahme des Spielbetriebs interessiert sind, verzeichnet werden. Diese Datenbank soll die Grundlage fÄr eine eigene Schulrugbywebsite bilden, ein Portal mit Angeboten fÄr alle Schulrugbyinteressierten, ob Vereine, Lehrer oder SchÄler.

Um diese Datenbank aufzubauen, benötigen wir eure Hilfe.

Sendet bitte Informationen Äber die Schulen, an denen in eurer Umgebung Rugby gespielt wird, egal ob durch eine Verein betreut oder selbstständig.

Wir benötigen folgende Informationen:

- * Name und Adresse der Schule
- * Art der Aktivität(AG, im Rahmen des Lehrplans, Teilnahme an WettkÄmpfen/Turnieren)
- * Altersklassen-/gruppen
- * betreuender Verein/Eigeninitiative des LehrkÄrpers
- * Name des Ansprechpartners/E-Mail Adresse des Ansprechpartners

Sendet diese Daten einfach an schulrugby@rugby-verband.de

Wichtig: FÄgt KEINE persÄnlichen Daten mit ein, es sei denn, es sind eure eigenen. Die Ansprechpartner werden nicht veröffentlicht, sondern stehen ausschlieÄlich dem DRJ-PrÄsidium fÄr Rückfragen zu VerfÄigung.

Dieses Anschreiben wird gleichzeitig per E-Mail an alle LandesverbÄnde und Vereine verschickt.

In den nÄchsten Tagen werden die Absichten der DRJ im Bereich Schulrugby auch an dieser Stelle ausfÄhrlicher erläutert.

Mit sportlichem GruÄ

Paul GÄnther
Vizepräsident fÄr Schule und Entwicklung